



Ibagué, 28 de enero de 2025

Comunicado de prensa 098

Alcaldía ha atendido oportunamente más de 20 emergencias en zona rural durante el 2025

Con maquinaria amarilla se han retirado deslizamientos de tierra ocasionados por las fuertes lluvias en lo corrido de enero.

Gracias a la pronta reacción de la Alcaldía y al oportuno reporte de la comunidad campesina, se han atendido emergencias por deslizamientos de tierra en más de 20 corredores viales. Estas intervenciones, realizadas con maquinaria amarilla, han permitido la remoción de escombros, la rehabilitación de pasos críticos y el restablecimiento de la movilidad en estas áreas.

"Durante este primer mes del 2025, la instrucción de nuestra alcaldesa Johana Aranda ha sido clara: trabajar desde el territorio con nuestra comunidad rural para conocer de primera mano sus necesidades y requerimientos", explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Igualmente, el funcionario señaló que dando cumplimiento a esta directriz, desde la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural han atendido emergencias en sectores como La Martinica media alta, Potrero Grande parte alta, corredor vial Ambalá - Casa de Banco, China Alta, vereda San Francisco, La Pedregosa, Santa Teresa, La Helena - San Bernardo, entre otros.

Finamente, Ávila enfatizó en que esta reacción rápida ha sido vital para restablecer el flujo vehicular y garantizar la seguridad en las principales rutas de evacuación en zona rural.











